

## Sabadell, 61 - Mollet, 76

Con esta victoria el Mollet se clasifica para la fase final.

Tras una segunda parte magnífica, el Mollet ha sabido ganarse a pulso este difícilísimo partido en la pista sabadellense, lo que hace suponer una recuperación del Mollet después del bajón que el equipo paseaba en las últimas jornadas; tras esta victoria, el Mollet se ha recuperado y la afición se ha reanimado.

La primera parte fue de tanteo de fuerzas por ambos conjuntos, pero con más eficacia o suerte en el tiro por parte del Sabadell, que se adelantaba en el marcador en el minuto 5, por 10-6. Empate en el minuto 13 a 16 tantos.

Desde este momento el Sabadell se adelanta para finalizar la primera parte con el resultado de 33-27.

En esta primera parte el Mollet defendió algo mejor que en sus últimas actuaciones, pero le faltó seriedad y acierto en el tiro.

De comienzo la segunda parte con genio y coraje por parte del Mollet, cosa desconocida últimamente. Esto les hace empatar en el minuto seis, para despegarse de sus contrarios y llegar al minuto

10 con el resultado de 40-54. Con este ritmo y serenidad el Mollet se adelanta de la marcha del encuentro y así se llega al final con la victoria de 61-76.

Este triunfo coloca al Mollet clasificado para jugar la fase previa del campeonato de España que se celebrará próximamente en Sevilla en la segunda quincena de marzo.

Bueno el arbitraje del señor Baruca; el Mollet alineó a: Barril (14), Pous (16), Jordá (11), Coma (24), Ollaria (7) y Mateo (4). En el Mollet todos sus jugadores actuaron bien en la segunda parte, sobresaliendo de nuevo la combatividad y eficacia de Coma.

Marco

**mobelgim**  
se necesitan operarios  
ebanistas 1.<sup>o</sup>  
y aprendices

Generalísimo, 115 Granollers

Servicio Oficial: **Neumáticos**



**D  
A  
L  
M  
A  
U**

Plaza España, 50  
Teléfono n.º 1026

**GRANOLLERS**

# Caza

Programa de festejos de la Sociedad de Cazadores de Granollers

Para el próximo día 14, la Sociedad Deportiva de Cazadores de Granollers, tiene prevista la celebración del «Día de la Sociedad», como vienen tradicionalmente siguiendo cada año.

El programa de actos es el siguiente:

A las 10 de la mañana, celebración de la Santa Misa en la iglesia parroquial de San Esteban.

A las 11'30, en el local social, Bar Franch, vermut de herman-

dad, obsequio de la Sociedad a sus asociados y acompañantes.

A las 14, comida de hermandad de cazadores, pescadores y acompañantes en los salones del Restaurante «Layón», de nuestra ciudad.

A dichos actos tienen autorizada su asistencia las Excmas. Autoridades locales y federativas.

Los tickets para la comida, pueden ser adquiridos en el «Bar Franch», Restaurante «Layón» y «Armería Masa».

## FUTBOL

**CALDAS, 3 - CAMPOAMOR, 3**

Nuevo amistoso en el terreno del Caldas, entre el titular de la población y el Campoamor, de Sabadell.

Superioridad visitante en el período inicial, a base de un fútbol tesonero, correoso y eficaz, aumentada más aún, merced a la desganada y a la excesiva confianza manifestada por el equipo azulgrana, de lo cual supo obtener provecho el once sabadellense, que puso a contribución todo su saber y poder y consiguió una ventaja de 3-1 al término de los 45 minutos que refleja con justeza lo acaecido. Sorprendidos los muchachos de casa por su contrarios, no supieron reaccionar adecuadamente, y de ahí que la marcha del tanteador no les fuera propicia.

En la continuación, conscientes sin duda de que su público merecía algo mejor de lo que estaban ofreciendo, los locales ordenaron sus líneas, se superaron totalmente y compensaron a la sufrida parroquia de los sinsabores anteriores cuajando una buena actuación. En esta segunda mitad, el Caldas dominó la situación de punta a cabo, llevando en todo momento las riendas del encuentro y logrando finalmente empatar un partido que se le había puesto del todo cuesta arriba. Dio la impresión, pese a registrar algunas ausencias importantes, que cuando se decide a jugar es difícil poderle contrarrestar. Naturalmente, hablamos de equipos de su categoría.

El Campoamor agradó bastante en general, por su juego recio y animoso y nos gustaría verle enfrentado en alguna otra ocasión al Caldas, ya que lo consideramos como una buena piedra de toque para

calibrar las posibilidades azulgranas en futuras competiciones de envergadura.

El Caldas alineó en la primera mitad a: Parentas, Lleida, Horacio, Monleón; Perpiñá, Sorraçanta; Artigas, Xela, Calvet, Benitez y Dach.

Después, Teixidó sustituyó a Parentas y Trovalón a Artigas.

Lleida, de penalty, Perpiñá y Horacio, ambos de cabeza, fueron los autores de los tantos locales.

Bejarano Galdón

**Seat 1400 C**

Perfecto estado

Acepto cambio 600

o vendo al contado

o con facilidades

Informará:

Sr. ANGELET

Tel. 211

**Granollers**